

6月の行事予定

- 1日(水) 歯科検診
- 2日(木) 磐梨小交流会(5歳児)
- 17日(金) 誕生会
- 20日(月) 総合避難訓練

7月の行事予定

- 1日(金) そらキャンプ説明会(5歳児)
- 4日(月) 誕生会
- 11日(月) キャンプごっこ(5歳児)
- 14日(木)～15日(金) そらキャンプ(5歳児)
- 26日(火) 避難訓練

年間予定と変更しています

※6月8日(水)に予定していたお招き会は新型コロナウイルス感染症等の状況を踏まえ中止にしました。その他の行事についても今後の状況次第で変更する場合があります。

教える！子育ての悩み相談

Q.子どもが野菜嫌いでなかなか食べてくれないのですが、何かいい方法はありますか？

A. 食材を小さく切り、まずは一口でも食べてみようと思えるような声かけをしています。食べてみて食材の美味しさに気づくと自分から手を伸ばしてもう一口食べてみようとしていますよ。

内田 沙緒里

我が家の朝ごはん 人気メニュー

材料：食パン・納豆・マヨネーズ
 作り方：食パンの上にとろけるチーズ、納豆、マヨネーズの順番に置き、トースターで具材に焦げ目がつく程度に焼けば完成です。
 我が子が幼い頃、納豆好きだったので、納豆ご飯以外のメニューを覚えてもらい作り始めました。



岡村 里恵

しよたの台所

「ポテトドーナツ」

- 〔材料・分量〕10個分
- *ホットケーキミックス 100g
 - *じゃがいも 中1個(100g)
 - *水 60ml～70ml
 - *揚げ油
 - *塩 少々

〔作り方〕

- ①じゃがいもは皮をむき、茹でて潰す
- ②ホットケーキミックス、①の潰したじゃがいも、水を入れて混ぜる。生地は耳たぶ程度の固さです。水の量で固さは調節してください
- ③スプーンで生地を落とし、揚げ油でこんがり揚げ
- ④仕上げに塩をふったら出来上がり

園の共同農園でも育てているじゃがいものレシピを“お腹が空いたらみやもとさーん”でお馴染み、宮本が紹介します



おしらせ

欠席等の連絡について

「欠席・連絡フォーム(Googleフォーム)」で、24時間受け付けます。欠席だけでなく、昼迎えや送迎者の変更等も「欠席・連絡フォーム」で連絡をお願いします。ただし、当日分の連絡は午前9時までにお問い合わせいたします。
 (例 6/1の休み → 6/1の午前9時までに入力してください)

欠席・連絡フォームURLとQRコード
<https://forms.gle/JmHXBBEeMdsWNUgG9>



職員について

◇6月1日から富岡ひとみ(事務員)が入ります。よろしくお願いします。



やまびこだより



社会福祉法人岡山子ども協会 とよた保育園
 赤磐市松木549 TEL 995-0244
 令和4年6月1日発行 第290号

木に色鮮やかな玩具を飾り付けていた子どもたちをパシャリ。「クリスマスみたい」とつぶやいていました。

【たいせつに】

育児休暇から復帰し、家庭と仕事の両立に大変さを感じることもありますが、またとよた保育園の子どもたちと一緒に過ごせることを嬉しく思います。はな・ゆき組の担任となり、自分のことも同じくらい年齢の子どもたちと一緒に過ごす中で、改めて子どもたち一人ひとりの大切さをより実感するようになりました。子どもが生まれ、初めての育児に試行錯誤しながら向き合い、子育ての大変さを何度も味わってきた中で、「我が子」という存在の大きさを知りました。保育園に通い始め、いざ離れてみると「どんなことをしているんだろう?」「泣いてないかな?」「ちゃんとご飯は食べているかな?」など心配事ばかり。「保護者の方はこんな気持ちなのか」と実感する場面が何度もありました。また、発達の事、身体の事など、子どもに関するそれぞれの悩みがあると思います。私も我が子の事を通して保育園の先生に相談しました。すると、自分では考えつかなかったような意見やアドバイスをしていただいたり、話を聞いてもらうことで肩の荷が降りたような感覚になり、心が軽くなりました。同時に、保護者の方にも気軽に相談できる存在でありたいと思いました。同じように子育てをしている者として気軽に声をかけてください。改めて、かけがえない子どもたちを保育園でお預かりしているという責任感がより湧いてきました。子どもを真ん中に保護者の方、地域の方、保育園とが手と手を取り合い、お子さんの姿を共有したり、共に悩んだりしていきたいと思っています。

小橋 茉果



社会福祉法人岡山子ども協会

とよた保育園ホームページURLとQRコード
<https://toyota.okayamakodomokyoukai.jp>



そら・ほし・つき組
たんぽぽグループ



【異年齢との関わり】

そら組の姿が他の子へ与える影響力の大きさに驚く職員です。そら組が折り紙でメンコ作りを始めると、それを見たほし組やつき組の子も「作りたいから折り紙ちょうだい」と職員に伝えています。

折り方の本を見ながら頑張っている姿もみられますが、なかなか難しい様子。そら組に手伝ってもらいながらなんとか完成すると、嬉しそうな表情です。あそびの中から自然に刺激し合うたてわり保育ならではのことも同士の関わりに良さを感じました。

【水筒を持って】

水筒を持って散歩に行くようになりました。こどもたちに水筒を渡すと「Aちゃんよ」と見せ合ったり、保育者に伝えながら自分で肩にかけていました。保育者が手伝おうとすると「自分です」と言う姿もありました。歩きながら友だちとの会話はいつもより楽しそうで、お茶を飲む時は「美味しいな」と飲んでいました。自分でできること、自分の物ということが嬉しいこどもたち。これからも生活、あそびの場面で自分でできる喜びを感じられるようにしたいです。



にじ組



そら・ほし・つき組
うしろグループ



【落ち着いた時間】

外も暑くなり、室内でゆっくり遊んでいると好きなあそびをじっくりと楽しむ姿が見られ、落ち着いて過ごせるようになってきました。「Aちゃん一緒に〇〇しよう」「Bちゃん、これ作って」と小さいクラスの子が大きい子を誘ったり頼ったりし、それに対して「いいよ」とやり取りをしながらあそぶ姿も見られます。友だちと一緒に、ゆっくりあそび込める時間を大切にしたいです。

【外でみつけた】

外で遊んでいると「おった」と指をさしていました。何がいるのかな？と保育者もこどもの目線の先を見ているとテントウムシの幼虫や青虫がいました。虫が動くと「うわー」と動いたことに驚いていましたが、興味の方が強くてまた近づいて指でつまんでみようとしていました。

暖かくなり、たくさんの生き物も出てきています。こどもと一緒に触れたり、動きを観察したりしていきたいと思えます。



ほし・つき組